

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Praktek kerja lapangan merupakan suatu wujud pengaplikasian terpadu antara sikap, kemampuan dan keterampilan disiplin ilmu yang diperoleh mahasiswa di bangku kuliah dengan keadaan sebenarnya yang terjadi di lapangan. Praktek kerja lapangan dapat menambah pengetahuan, keterampilan dan pengalaman mahasiswa dalam mengembangkan kemampuan teori dan praktek serta mempersiapkan diri memasuki dunia kerja yang sebenarnya. Untuk memperoleh pengalaman kerja serta membandingkan antara teori ilmu dan praktek kerja mahasiswa perlu melakukan praktek kerja lapang di instansi pemerintah atau perusahaan terkait. Praktek kerja lapangan di instansi atau perusahaan sangat efektif untuk menambah ilmu pengetahuan, mengembangkan cara berpikir, menambah wawasan, keterampilan dan pengalaman kerja. Ilmu yang di dapatkan melalui praktek lapang ini menjadi bekal bagi mahasiswa untuk menghadapi kenyataan didunia kerja yang sebenarnya selepas lulus dari perguruan tinggi

PT. Surabaya Industrial Estate Rungkut (SIER) adalah kawasan industri yang berdiri sejak 28 Februari 1974 di atas lahan sekitar 330 hektar, yang termasuk dalam wilayah kecamatan rungkut. PT. SIER merupakan BUMN (Badan Usaha Milik Negara) yang 50% sahamnya dipegang oleh Departemen Keuangan RI dan masing-masing 25% untuk Pemda Tingkat I dan II Jatim.

Salah satu bentuk perwujudan dunia industri dalam membantu pendidikan salah satunya dengan memberi ijin untuk melaksanakan praktek kerja di

lingkungan perusahaan, dengan mencocokkan antara teori yang di dapat di perguruan tinggi dengan kondisi nyata yang ada di sebuah perusahaan.

Dari penjelasan diatas, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa kerja praktek adalah salah satu sarana yang tepat bagi mahasiswa dalam mencocokkan dan mengimplementasikan ilmu yang sudah di peroleh di Perguruan Tinggi dan dapat diwujudkan untuk pengoptimalan kinerja.

1.2 Ruang Lingkup

Adapun ruang lingkup persoalan yang ada dalam laporan kerja praktek membatasi masalah pada :

1. Membahas mengenai Indutri Jasa di PT. SIER yang terdiri dari pembahasan mengenai jasa Persewaan Bangunan Pabrik Siap Pakai (BPSP), kavling tanah industri, dan membahas persewaan bangunan pergudangan, gudang logistik, niaga, kontaktor & properti, penanganan limbah dan Sarana Usaha Industri Kecil (SUIK).
2. Membahas bagaimana sistem kerja Manajemen Pada Divisi Umum yang terdiri dari rekapitulasi pembayaran rekening telepon dan peminjaman mobil di PT SIER, dan membahas mengenai SOP pengadaan barang dan jasa dengan penunjukan langsung.

1.3 Tujuan Praktek Kerja Lapangan

Tujuan yang ingin dicapai dari pelaksanaan praktek Kerja Lapangan (PKL) di PT. Sier adalah sebagai berikut :

1. Mengetahui Indutri Jasa di PT. SIER yang terdiri dari pembahasan mengenai jasa Persewaan Bangunan Pabrik Siap Pakai (BPSP), kavling tanah industri, dan membahas persewaan bangunan pergudangan, gudang logistik, niaga, kontaktor & properti, penanganan limbah dan Sarana Usaha Industri Kecil (SUIK).
2. Mengetahui Manajemen Pada Divisi Umum yang terdiri dari rekapitulasi pembayaran rekening telepon, rekapitulasi peminjaman mobil, rekapitulasi BBM, dan membahas mengenai SOP pengadaan barang dan jasa dengan penunjukan langsung yang ada di PT. SIER.

1.4 Manfaat Praktek Kerja Lapangan

Manfaat dari hasil penelitian tugas akhir yang akan dilakukan ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan
Memberikan informasi dan sebagai bahan pertimbangan pada perusahaan untuk mengadakan perbaikan-perbaikan yang dianggap perlu dalam perencanaan produksinya.

2. Bagi Universitas

Untuk menambah referensi dan literatur perpustakaan yang berguna dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan sebagai perbandingan bagi mahasiswa di masa yang akan datang.

3. Bagi Mahasiswa

Menambah wawasan dan kemampuan dalam mengaplikasikan ilmu-ilmu teknik industri, khususnya dalam bidang sistem produksi dan manajemen perawatan mesin untuk memaksimalkan penggunaan mesin yang ada di perusahaan.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan dalam laporan praktek kerja lapangan di PT. SIER adalah sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Bab pendahuluan berisikan hal-hal yang terkait Latar Belakang, Ruang Lingkup, Tujuan, Manfaat, dan Sistematika Penulisan dari laporan praktek Kerja Lapangan ini.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Mencakup teori-teori dan pengertian yang ada kaitannya dalam penulisan objek kerja praktek di perusahaan mengenai industri jasa dan jobdesk manajemen divisi umum

BAB III PROSES INDUSTRI JASA DI PERUSAHAAN

Proses industri jasa menjabarkan mengenai jasa Persewaan Bangunan Pabrik Siap Pakai (BPSP), masalah pada persewaan Bangunan Pabrik Siap Pakai (BPSP), dan bangunan pergudangan, gudang logistik, dan Sarana Usaha Industri Kecil (SUIK).

BAB IV TUGAS KHUSUS MANAJEMEN PADA DIVISI UMUM

Berisikan hasil pengerjaan penulis selama melakukan praktek kerja lapangan di PT. SIER. Yaitu flowchart manajemen sistem kerja Divisi Umum dengan penunjukan langsung dan tabel tugas yang diberikan oleh pembimbing lapangan.

BAB V PEMBAHASAN

Berisikan hasil pelaporan pengamatan dan pengambilan data kami secara langsung di lapangan kerja mengenai proses pengadaan barang dan jasa di PT. Surabaya Industrial Estate Rungkut.

BAB VI KESIMPULAN DAN SARAN

Ringkasan dari pengadaan barang dan jasa dan tugas khusus, rekomendasi hasil pembahasan yang perlu ditindak lanjuti oleh perusahaan.

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN